

## **SVP Frauen Baselland**

### **Medienmitteilung**

#### **SVP Frauen Baselland sagen Ja zur Initiative «Prämienabzug für alle»**

Liestal, 18. Januar 2026. Die SVP Frauen Baselland unterstützen die kantonale Volksinitiative «Prämienabzug für alle» mit voller Überzeugung und sprechen sich für ein deutliches Ja an der Urne aus. Diese Initiative verlangt, dass der Gesamtbetrag der von den Versicherten selbst bezahlten obligatorischen Krankenkassenprämie vollständig vom steuerbaren Einkommen abgezogen werden kann. «Dies würde allen Steuerzahlern zugutekommen, denn der volle Prämienabzug ist gerade für Familien und insbesondere für alleinerziehende Mütter eine dringend nötige Entlastung des Haushaltsbudgets», erklärt Sarah Regez, Präsidentin der SVP Frauen Baselland.

Auch Familien, die Prämienverbilligungen erhalten, würden profitieren, da sie künftig ihren selbstbezahlten Prämienanteil ebenfalls von den Steuern abziehen könnten. «Der Abzug kann unkompliziert via Steuererklärung vorgenommen werden, ganz einfach, unbürokratisch und wirkungsvoll für die Bürgerinnen und Bürger», betont Caroline Mall, Vizepräsidentin der SVP Frauen Baselland.

Die SVP Frauen Baselland setzen sich mit Nachdruck für diese gerechte und überfällige Entlastung der Baselbieter Bevölkerung ein und empfehlen ein Ja zur Initiative «Prämienabzug für alle».



Sarah Regez  
Präsidentin SVP Frauen Baselland

#### **Für weitere Auskünfte**

Sarah Regez, Präsidentin SVP Frauen BL, Tel.: 0041 77 536 72 83

Caroline Mall, Vizepräsidentin SVP Frauen BL und Landrätin, Tel.: +41 79 310 86 13

## Anhang

Link zum Download des Bildes <https://www.swisstransfer.com/d/451e3011-ac10-46c7-85b6-5b9938508151>

